

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 16/AGOSTO/2019

Recorte de tasa de interés de Banxico confirma la preocupación de sus miembros por la desaceleración económica del país: Fitch Ratings

JUAN CARLOS DE LASSE: Sobre la baja de tasa de Banco de México, hubo más reacciones. Desde Fitch Ratings, Charles Seville, codirector de Crédito Soberano para América Latina de Fitch Ratings, dijo que el recorte en la tasa de interés que realizó el Banco de México confirma la preocupación de sus miembros por la desaceleración económica del país, así como los riesgos de crecimiento mundial.

Además, agregó, que el comunicado que emite el banco central hace creer que la junta de gobierno seguirá estando alerta a las decisiones del gobierno que puedan afectar al peso y que dependiendo de la política monetaria de la Reserva Federal de los Estados Unidos, puede tener la puerta abierta para recortar de nueva forma la tasa de referencia.

Por otra parte, en otra calificadora, en Moody's, Alfredo Coutiño, director de Análisis para América Latina de esta calificadora, señaló que la decisión de Banxico cedió a las llamadas de rescate a la economía tanto de una parte del mercado como de las mismas autoridades y de manera textual señala: "a pesar de que la inflación subyacente se resiste a bajar y que los riesgos internos y externos han empeorado el panorama para el peso y consecuentemente para la inflación, parece ser que la visión de un pro-crecimiento empieza a dominar en el que hacer monetario del país".